



4.550.487 pasajeros y 32.181 operaciones durante el mes de agosto

## **El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas crece un 14% en pasajeros y un 9,2% en operaciones, crecimientos porcentuales que no se alcanzaban desde noviembre de 2007**

- **Suben en agosto todas las categorías de tráfico: pasajeros (nacionales e internacionales), operaciones y transporte de mercancías**
- **Vuelve a batir el récord histórico de pasajeros internacionales**
- **Los operadores gestionaron 28.965 toneladas de carga, lo que supone el 51,4% de las mercancías movilizadas en el conjunto de la red en agosto**
- **El Aeropuerto ofrece de nuevo datos de crecimiento como en los últimos 19 meses**

14 de septiembre de 2015

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas ha encadenado en agosto 19 meses consecutivos de crecimiento que se resumen en un aumento en todas las categorías de tráfico: incremento de un 14% en el caso de pasajeros (4.550.487), el 9,2% en operaciones (32.181) y en el 4,5% en lo relativo a carga aérea (28.965 toneladas), todos ellos respecto al mes de agosto de 2014.

El aeropuerto crece casi diez puntos por encima de la media del conjunto de la red, que en agosto de 2015 y en relación al número de pasajeros, se ha incrementado un 4,7% con respecto al mismo mes del año pasado.

El número de pasajeros comerciales ha llegado a los 4.545.981 (+14%), de los cuales 1.193.652 fueron nacionales (+8,2%) y 3.352.329 internacionales (16,3%). El aeropuerto vuelve a batir así el récord histórico de pasajeros internacionales.

Por lo que se refiere a las operaciones, las 32.181 registradas en el Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas en agosto de 2015 reflejan un crecimiento del 9,2% respecto al mismo mes de 2014, por encima también de la media del conjunto de aeropuertos de la red, que en agosto de 2015 ha sido del 3,8%. Destacan en este apartado las operaciones de vuelos internacionales, que han sido 21.602 y suponen un 11,8% más que en agosto de 2014.

En cuanto al tráfico de carga aérea, los operadores del aeropuerto gestionaron el pasado mes un total de 28.965 toneladas, que representa un incremento del 4,5% con respecto al mismo mes de 2014. El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas movilizó en agosto de 2015 el 51,4% del total de la carga aérea transportada en la red de aeropuertos de Aena.

#### **Datos acumulados de 2015**

El crecimiento de la actividad del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas tiene también reflejo en los datos acumulados en los ocho primeros meses del año 2015. Hasta el 31 de agosto, el aeropuerto suma un total de 30.895.174 pasajeros, un 12% más que en los ocho primeros meses de 2014. Suben tanto los pasajeros de vuelos internacionales (22.309.499, un 14,4% más) como los de nacionales (8.545.859, un 6,3% más).

La misma línea ascendente siguen las cifras acumuladas de operaciones (243.405 y un 7,4% más) que en los ocho primeros meses de 2014, con valores positivos tanto en el agregado de operaciones internacionales (10,3%) como en el de nacionales (2,3%).

Por último, en lo que se refiere a carga aérea, entre enero y agosto de 2015, se han gestionado 246.229 toneladas, un 4,6% más que durante el mismo periodo de 2014.